2015yl | 2 o J&) sl s 2led 706y

Ay faall bl B A jSeanl) Laweupal) Al

Al s 5595
Jaus dadla T aclise 3
4..\1..\9 :Lsu\la o\‘)j.'\SJ t_\;Lt

LgulSay Ly losay ole dailays el o A1l any (o3 e 31 s 150 S (sl daleadll il ) it

Led o s o Sunnl) unnspall 2816 Boaal e (5 891 050 s Jha Lelhe s e J3a0 5 s A1 adl1 5 05 ey
5 yiloe &S weall Fuanspall oall il s iy 28 i gl glaall e dpulual | jlag cald &) s ilSa
Dl b alal) Al e 1yl 180 A gall 5al8 i Cum ol Cym o Agall (5 3 ABiaial 5 ddl Al

O e OS e) s dga a5 Adalal langdl) e il ol a5 Al Aleny laiall e sl a5 ikl g
il Jie dlle f (Guisis i al Jie s A5l

Résumé

les forces armées constituent, dans chaque égaieri@ on gulaire qui garantisse sa sécurité et
sa pérenité parmi les nations. De ce fait, ehatdir des autres pays du monde les pays du Maghreb
taccordésu ne importance considérable a linstitutimilitaire, en lui attribuant, dans leurs
constitutions, un statut particulier qui réfleiemnportance de sa tache qui est la défense natiobale
constituant dans ces pays aétabli un lien étrdieedinstitution militaire et le sommet du pouvoi
executif,, et ce quelque soit la nature du pouyalitique(républicain en Algérie et en Tunisie,
monarchique au Maroc) du fait qu’il incombe aux tsanesponsables dans ces états de déterminer la
politique a suivre en matiere de défense natiosgleyrité de la nation et la protection du tenitaies
menaces internes et externes.

Abstract:

Armed forces are, for each state, the nail stoaedbarantees its security and perenity among
the nations. Hence, and like the rest of the wdvldghreb countries have accorded great importance
to the military institution, giving it in their catitutions, a particular status that reflects thpartance
of his task which is national defense. These ciemtrstablished a link between the military andrthe
leadership, whatever the nature of political po@epublican in Algeria and Tunisia, monarchic in
Morocco) that it is up to the leaderships in thesstes to determine the policy to be followed in
matters of national defense, national security serdtorial protection from internal and external
threats.
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